
 

 

2018年度第 1回獣医学科同窓会理事会議事録 

 
日時：2018年 4月 27日（金）午後 7時より 

場所：酪農学園大学附属動物医療センター 大会議室 

 

出席：20名 

南繁(6)、作井睦子(9・代理出席)、星野佐登志(10)、中出哲也(12)、大杉剛夫(13・学内)、 

近藤厚(14)、廣田和久(16)、植田弘美(19)、後藤正光(23)、三好健二郎(28)、 

福田茂夫(30)、美名口順(36)、伊丹貴晴(37)、内田玲麻(42)、権平智(43) 、 

家子貴裕(48)、嶋田裕一(5・会計)、野上良邦(8・監事)、吉田充宏(23・監事) 

 

欠席（返信有り）：26名（委任状：23通） 

野村武(1)、高橋健(2)、天野博次(3)、對島威(4)、加藤清雄(5)、田村孝(7)、小岩政照(8)、 

高橋俊彦(11)、小林邦弘(13)、重信隆夫(15)、泉澤康晴(17)、川本哲(18)、平山和子(21)、 

工藤竜二(22)、古部康成(24)、西村謙一(26)、岩野英知(27)、前原誠也(32)、安部玲央奈(35)、 

堀あい(41)、足立真実(40)、林美里(45)、広瀨拓哉(46)、髙橋直紀(47)、及川伸(17・学内)、 

村田亮(37・学内) 

 

欠席：8名 

高橋伸一(25)、小池政紀(29)、川田耕司(31)、會津里衣子(33) 、西川晃豊(34)、中村晃三(39)、

竹花一成(11・学内)、大塚浩通(25・学内)  

 

連絡先不明：3名(4月 25日現在) 

松本眞一(20)、陳内理生(38)、遠藤ちひろ(44) 

 

開会 

１． 出席者の確認 

 事務局長より出席者および委任状により過半数を超えていることが報告され本会議の成

立が確認された。 

２．会長挨拶 

 南会長より挨拶があり活発な議論のお願いがなされた。 

 

議題 

Ⅰ．報告事項 

１． 学園、大学および獣医類の近況について 

三好事務局長より資料の通り報告された。 

 

２． 獣医学科同窓会および校友会について 

三好事務局長より資料の通り報告された。ホームカミングデーについては毎年人集めに

苦労しているとの補足説明が南会長よりなされ、参加の呼びかけ協力のお願いがなされ

た。今年は白樺祭開催期間の 7月 7日（土）に開催されるとのこと。 

 

３．その他 

 

Ⅱ．審議事項および協議事項 

１．新理事（49期生）就任と獣医学科同窓会理事の交代について 

   三好事務局長より資料の通り説明され，了承された。 

 

２．学内理事の交代について 

学内同窓生にて調整を行い、代議委員会までに決定することと決定は学内同窓生に一任さ
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れることで了承を得た 

 

３．2017年収支決算および監査報告について 

会計の大杉先生より報告がなされ、嶋田先生より内容について補足された。決算案につい

ては野上監事および吉田監事より問題無かったことが報告された。また、審議事項 6の 2018

年度収支予算案の説明も一緒に行われ、決算、予算共に内容について了承された。 

また、野上監事から校友会会則では交友会費として６万となっていて支払う側（学生側）

からはその一部が獣医学科同窓会費となることが見えていない問題点が指摘された。本件は、

内々では了承済みなのだが会則が一般公開されている以上外部からもその流れが分かるよ

うに校友会と獣医学科同窓会との間で会則の面や会計項目の件で摺り合わせが提案された。

後日、校友会（浦川さん、加藤先生）と獣医学科同窓会（南会長、中出副会長、三好事務局

長）とで打ち合わせを行い文書会議にて理事にあげることが了承された。 

 

４．監事の交代について 

南会長より野上良邦氏（8期）から就任 5年が経ったことなど交代の要望もあったとの説

明がなされ作井睦子氏（9期）に変更することが提案され了承された。野上氏より退任に宛

てて挨拶を頂いた。 

 

５．2018年度事業計画案について 

三好事務局長より資料の通り説明され，了承された。 

（６）の助成について財政面から以前のような記念同期会以外への助成を復活させても問

題無いことが嶋田氏より報告され提案がなされた。詳細については役員で検討していくこ

ととなった．また記念同窓会については、50 周年は 2 期卒、40 周年は 12 期卒（9 月 8 日

開催予定）とのことで訂正された。ただし 10 期、11 期もまだ 40 周年は開催しておらず、

今後開催される可能性があるとの報告もあった。助成については該当年でなくとも記念同

期会に対して行えることが確認された。 

（７）現役生への助成については現段階では要請はないが、要請があれば資料制作など勉

強のための補助に関しては昨年同様に実施する事で了承された。 

（１）から（５）については訂正・変更は無し。 

 

６．2018年度収支予算案について 

審議事項 3と同時に説明され、了承された。 

 

７．会則の改正について 

第 15 条（１）について審議事項 3 で野上監事より指摘のあった部分について校友会会則

との整合性を取る必要があるため、引き続き改正案の検討をしていくこととなった。よって

議案は取り下げられた。 

 

８．会計業務におけるインターネットバンキング口座開設について 

理事からは、利便性や管理体制の面から非常に有用であるとの意見が出た。また、管理体

制については一定のルール作りの必要性も上げられた。それらのことを踏まえ、閲覧可能者

や運用実施者など ID、パスワードの管理方法等を盛り込んだ内規を作成した上で開設する

ことが提案され、承認された． 

 

９．ホームページ管理者やコンテンツ業務委託者の雇用と手当支給について 

維持や更新作業の大変さなど理事からも同意があり雇用と手当支給について承認された。

詳細については役員で検討し決定することで了承された。 

 

１０．その他 

（１）2 期の唐仁原氏より酪農大獣医学科創成期に携わった先生方（開設から 10 年間程度）

の履歴録作製について同窓会への協力要請があったことが報告され、何か協力出来ない
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だろうかとの提案がなされた。竹花学長には 1 度話をしたが断られたとのこと。協力に

当たっては掲載教員の範囲や継続性、どの様に調査・編集をするのかなど（担当者も含

め）負担についての懸念が上げられた。ただし、今回提案に上がった創成期から 10年程

度の期間についてはその調査・作成が終わっている事から、その部分を第 1 弾として同

窓会 HPに掲載することが提案され、了承された。また、本事業は本来大学組織で行われ

るべき事業なため、引き続き同窓会側からも獣医学群や大学事務への呼びかけ・要請を

行うこととなった。 

（２）同窓生ルーム(獣医学類資料展示室：B1号館 1階)の活用について南会長より意見交換

が提案された。理事からは、存在その物が分かり辛いため通りかかった人が認知できる

様な案内板やサインの設置が提案された。また、展示コンテンツについては引き続きア

イデアや提案を募集することとなった。 

（３）現役学生への同窓会活動周知のために、理事会への参加をさせてはどうかとの提案が

理事よりなされた。現 2年生から 6年生までは厳密にまだ会費を払っておらず入会してい

ない扱いだがとの説明がなされたが、会則上は学生は準会員となる事が明記されている点

からオブザーバーとしての参加を検討してみてはとの意見がなされた。参加方法など内容

については今後役員会にて検討していくこととなった。 

 

閉会 

 中出副会長、廣田副会長より挨拶いただき 21時 10分頃閉会となった。 

 

以上 


